

# Le sport au cœur du projet du centre social de la Solidarité



Plus de 150 enfants ont profité des nombreuses activités proposées au centre social de la Solidarité.

/ PHOTO J.-C.K.

**A**u centre social de la Solidarité (15<sup>e</sup>), plus de 150 enfants ont enchaîné football, handball, basket ou encore de nombreux parcours d'orientation... Sous la houlette de Sofiane Djaafri, du secteur jeunes.

Pour cette 3<sup>e</sup> édition, à laquelle la mairie des 15<sup>e</sup> et 16<sup>e</sup> arrondissements a participé, le centre social de la Solidarité et Marseille Nord Handball ont mis à disposition du matériel, pour le plus grand bonheur des jeunes, enchantés de découvrir de nouveaux jeux plus divertissants les uns que les autres.

"Avec autant d'inscrits, le bilan est réjouissant, se félicite Sofiane Djaafri. L'engouement est toujours le même, les enfants se pressent pour y venir. Les jeunes

sont ravis des activités proposées parce qu'elles sont très diverses et adaptées à leur demande." Djibril, 12 ans, est par exemple venu pour faire le plein de sports, même s'il préfère quand même le football, car il aime "faire des roulettes et des panenkas comme Zidane".

Sabri lui, ne savait pas quoi faire pendant le week-end. Pour s'occuper, il a décidé de participer, et ainsi goûter aux joies des activités extérieures au lieu de traîner. "C'est la première fois que ces jeunes ont un tournoi taillé à leur mesure, souligne Billal un des animateurs, On essaie de les impliquer au maximum dans le jeu et l'organisation pour les responsabiliser". Arbitres, juges de touche, entraîneurs... Les graines

de champion ont occupé toutes les positions. Jusqu'aux gradins, investis de supporters très actifs à grand renfort de banderoles.

## Un "projet honorable" salué de tous

"C'est un projet honorable qui motive encore plus les jeunes de la cité dont les équipes s'affrontent dans la bonne humeur, précise Thierry Micelli, adjoint au sport des 15-16. Ce tournoi multisports donne une vraie dynamique pour la cité et génère du lien social. L'idée de faire des enfants les acteurs de leurs propres vacances et de les aider à s'autonomiser est géniale. Bravo!"

"Les bienfaits du sport ne sont plus à prouver, souligne aussi Samia Ghali, sénatrice-maire du

secteur. Je salue cette initiative originale et productive pour les jeunes des cités qui aspirent à des jours meilleurs. À travers cette manifestation, le centre social de la Solidarité fait un travail formidable car il donne à ces jeunes l'opportunité de connaître autre chose que les pieds des immeubles. De nouveaux projets sportifs doivent émerger dans le cadre de l'ANRU (agence nationale pour la rénovation urbaine) et pour cela, les habitants de la solidarité doivent savoir que je suis très attentive et plus que jamais à leur côté."

À l'issue de la journée, des récompenses ont été remises à chacun. Une journée appelée à connaître un succès grandissant.

J.-C.K.